



La actual Crisis del Coronavirus requiere actuar con serenidad y contundencia.

Desde Populares Altea creemos que es muy importante mantener la calma pero también es necesario ser responsable.

Ofrecemos toda nuestra colaboración para tomar medidas eficaces, responsables y coordinadas pero también exigimos información para saber qué iniciativas va a tomar el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Altea, ya que hasta ahora no hemos conseguido que se nos mantenga informados a los representantes de los distintos grupos políticos, debemos ser capaces de tener y trasladar un mensaje común.

Desde el Grupo Municipal Popular solicitamos que desde el Ayuntamiento se realice un protocolo a seguir tanto interno para los trabajadores como externo para toda la ciudadanía, en el que se detalle que se va a hacer con centros escolares, centros de mayores, espectáculos, actividades y competiciones deportivas, transporte, mercadillos, etc. así como la creación de una Comisión de Seguimiento de dicho protocolo. **Exigimos a Jaume Llinares** que no deje pasar más tiempo e **informe y comunique puntualmente a la población**. Hasta ahora no se ha establecido un protocolo de actuación y los alteanos no saben a qué atenerse, unos actos se suspenden, mientras otros se mantienen, sin ningún criterio objetivo.

Es uno de los momentos de estar todos unidos y de adoptar todas aquellas medidas que ayuden a prevenir el COVID 19 así como aquellas que sean necesarias para paliar los efectos colaterales que pueda tener en la economía alteana: sector comercio, turismo, etc.

Altea, 12 de marzo 2020